



Mit Feuereifer zeigten die Schüler und das Jugendorchester des Akkordeon-Rings Steinbach, was sie einstudiert haben.

Foto: privat

# Fetzige Klänge in der Dorfhalle

**Akkordeon-Ring Steinbach:** Zahlreiche Darbietungen aller Altersklassen beim alljährlichen klingenden Nachmittag

**BACKNANG** (pm). Zum alljährlichen klingenden Nachmittag lud der Akkordeon-Ring Steinbach jüngst in die Dorfhalle ein. Das Schülerorchester eröffnete den musikalischen Nachmittag und das Publikum durfte sich beim Trimm-dich-Marsch von seiner sportlichen Seite zeigen. In ihrer Begrüßung gab Vereinsvorsitzende Siglinde Lohrmann einen Überblick über das musikalische Angebot des Akkordeon-Rings und lud alle Gäste ein, sich aktiv am Musizieren zu beteiligen und die kommenden Infostunden und das

musikalische Angebot zu nutzen. Insgesamt 111 Schüler zählt der Verein in Schul-AGs, Einzel- und Gruppenunterricht, 50-plus-Kurs „Nicht rasten – ran an die Tasten“, Musikgarten ab 3 Monate bis 5 Jahre und Melodica-Unterricht ab 5 Jahre. Neu hinzu kommen wird ab März der Kurs „Steirische Harmonika“.

Mit fetzigen Klängen ging es anschließend mit dem Jugendorchester weiter, bevor sich die Schützlinge der Musiklehrer Martin Spieß und Bianca Rieger an der Melodica und dem Akkordeon prä-

sentierten und zeigten, dass das Akkordeon in allen musikalischen Stilrichtungen eine gute Figur macht und mithalten kann. Die Schüler zeigten mit Feuereifer, was sie eigens für diesen Nachmittag einstudiert hatten. Zwischendurch unterhielt das Freizeitorchester das Publikum und zeigte, dass auch die ältere Generation viel Spaß am gemeinsamen Musizieren hat. Am Ende der Veranstaltung nahm das 1. Orchester auf der Bühne Platz und präsentierte sich mit dem Paso doble „Manuela“. Zum Schluss mussten

alle Spieler eng zusammenrücken, denn mit dem Titel „Polska Polska“ verabschiedeten sich alle Spieler aus den vier Orchestern gemeinsam mit allen Schülern, egal ob Jung oder 50-plus-Generation vom Publikum, bevor die Kinder stolz mit Medaille und Urkunde, aber nicht ohne Zugabe nach Hause gehen durften. Siglinde Lohrmann bedankte sich beim Publikum für den Besuch und lud alle Anwesenden zum Besuch des Frühjahrskonzerts am 24. März in die Dorfhalle nach Steinbach ein.